

Medieninformation 20/2015

Historische EAB-Triebwagen und Fahrgäste trotzen der großen Hitze

Schwarzenberg / Annaberg-Buchholz: Unter dem Motto „Hier BAHN(t) sich was an! Erzgebirgischer Eisenbahn- und Oldtimererlebnissommer mit der Aussichtsbahn“ luden die historischen Triebwagen der Erzgebirgischen Aussichtsbahn am 4. und 5. Juli zur Mitfahrt zwischen Schwarzenberg und Annaberg-Buchholz ein.

Leider hatte es die Aussichtsbahn am vergangenen Wochenende schwer, sich bei den tropischen Temperaturen gegen die Konkurrenz der Schwimmbäder zu behaupten. Viele Familien zog es daher eher ins Freibad als in einen Museumszug. Erfreut zeigten sich die Organisatoren der EAB jedoch, dass trotz allem mehrere hundert Fahrgäste die Aussichten auf die hochsommerliche erzgebirgische Landschaft genossen haben. Wie viele Gäste dann in Markersbach bei der Vorbeifahrt am wunderschönen Freibad lieber im kühlen Nass als im historischen Zug gewesen wären, wurde allerdings nicht bekannt.

Das ehrenamtliche Zugpersonal hatte in Erwartung der heißen Temperaturen keine Mühen gescheut und ausreichend gekühlte Getränke mit an Bord genommen. So konnten die hitzebeständigen Touristen jederzeit ihren „Flüssigkeitshaushalt“ ergänzen.

Zuverlässig wie immer war auch die historische Eisenbahntechnik trotz tropischer Temperaturen unermüdlich im Einsatz.

Wer nun am vergangenen Wochenende die kühlen Badegewässer einer Fahrt mit der Erzgebirgischen Aussichtsbahn vorgezogen hat, der sei auf die folgenden beiden Fahrtwochenenden am 15. und 16. August sowie am 12. und 13. September verwiesen. Dann heißt es wieder „Steigen Sie bitte ein!“